

Wir hoffen, dass das bei uns gekaufte Produkt allen Ihren Erwartungen entgegenkommt. Sollten Sie Anregungen oder weitere Fragen haben, können Sie sich jederzeit gerne an unser Vertriebsteam wenden. Wir werden auf jeden Fall einen Weg finden, die Angelegenheit gemeinsam positiv zu lösen. Bitte hinterlassen Sie Ihre Meinung nicht vorschnell, sie ist uns sehr wichtig. Dank Ihrer Kommentare und Beobachtungen können wir ein besserer Verkäufer werden. Nochmals vielen Dank für das Vertrauen, das Sie uns mit dem Kauf dieses Regals entgegengebracht haben. Wir wünschen Ihnen einen schönen Tag und eine angenehme Nutzung des ausgewählten Regals.

#### **Benutzerhandbuch**

Das Regal darf nur für den vorgesehenen Zweck verwendet werden. Jede darüberhinausgehende Verwendung gilt als nicht bestimmungsgemäß. Für Schäden und daraus resultierende Personen- und Sachschäden haftet der Nutzer und nicht der Hersteller. Zur bestimmungsgemäßen Verwendung gehört auch die Einhaltung der in dieser Bedienungsanleitung enthaltenen Sicherheits- und Bedienungshinweise. Personen, die Bedienungs- und Wartungsarbeiten durchführen, müssen die Anweisungen lesen und werden über mögliche Gefahren informiert. Darüber hinaus sind die Unfallverhütungsvorschriften strikt einzuhalten. Regal-Produkte sind nur für den Innenbereich bestimmt. Die bedruckte Beschichtung und die lackierten Elemente sind nicht beständig gegen starke Reinigungsmittel oder substanzhaltige Mittel, Schleifmittel, Alkohol, Lösungsmittel, Bleichmittel, Chemikalien unterschiedlicher Herkunft. Ihre Verwendung kann verursachen Verfärbung, Abfall, Ausbeulung und Beschädigung der bedruckten Beschichtung. Die bedruckte Beschichtung ist gegen Werkzeuge und Gegenstände mit scharfen Kanten, z. B. Reiniger, Messer, Reinigungsschwämme, Schleifmittel, Drahtbürsten, Meißel usw. nicht beständig.

#### **Sicherheitstipps**

Bevor Sie dieses Produkt zum ersten Mal verwenden, lesen Sie diese Bedienungsanleitung und die Sicherheitshinweise bitte sorgfältig durch:

1. Stellen Sie vor der Verwendung des Regals sicher, dass alle Elemente ordnungsgemäß verbunden sind.
2. Das Regal muss nivelliert und auf einer ebenen, stabilen Oberfläche platziert werden, wo es der Belastung standhalten kann.
3. Befestigen Sie das Regal an der Wand, damit es unter der Last nicht umkippt.
4. Setzen Sie das Regal weder Wasser noch Feuchtigkeit aus.
5. Niemals auf dem Regal stehen! Benutzen Sie Regale nicht als Leiter!
6. Beladen Sie das Regal niemals über den vom Hersteller angegebenen Wert.
7. Nehmen Sie niemals Veränderungen an der Regalstruktur vor.
8. Benutzen Sie das Regal niemals, wenn einer seiner Komponenten beschädigt ist.
9. Nicht für Kinder unter 36 Monaten geeignet.
10. Nur für den Hausgebrauch.
11. Benutzung unter unmittelbarer Aufsicht von Erwachsenen.
12. Das Regal ausschließlich mit einem trockenen Tuch reinigen. Bei starken (lokalen) Verschmutzungen kann mit einem leicht feuchten Baumwolltuch die betroffene Stelle gereinigt werden. Hierbei sollte nur leichter Druck angewendet werden.

#### **WARNUNG**

Umkippende Möbel können zu schweren oder tödlichen Verletzungen führen. Um ein Umkippen des Möbels zu verhindern, sollte es mit den mitgelieferten Wandbefestigungen dauerhaft an der Wand befestigt werden. Wenn keine Montageschrauben im Lieferumfang enthalten sind, weil unterschiedliche Wandroste unterschiedliche Arten von Schrauben erfordern, verwenden Sie die passenden Schrauben für die Wände in Ihrem Zuhause. Wenn Sie unsicher sind, welche Schrauben Sie verwenden sollen, wenden Sie sich an den nächstgelegenen Fachhändler.

---

We hope that the product you purchased from us meets all your expectations. If you have any suggestions or further questions, please feel free to contact our sales team at any time. We will definitely find a way to resolve the matter together in a positive manner. Please do not hesitate to leave your feedback; it is very important to us. Thanks to your comments and observations, we can become a better seller. Once again, thank you very much for the trust you have placed in us by purchasing this shelf. We wish you a wonderful day and enjoyable use of the selected shelf.

#### **User Manual**

The shelf may only be used for its intended purpose. Any use beyond this is considered as an improper use. The user, not the manufacturer, is responsible for damages and resulting personal or material losses. Proper use also includes compliance with the safety and operating instructions contained in this user manual. Individuals performing operating and maintenance procedures must read the instructions and be informed about potential hazards. In addition, strict adherence to safety regulations is required. Shelf products are intended for indoor use only. The printed coating and painted elements are not resistant to strong cleaning agents or substance-containing agents, abrasives, alcohol, solvents, bleach, chemicals of different origins. Their use can cause discoloration, deterioration, warping, and damage to the printed coating. The printed coating is not resistant to tools and objects with sharp edges, such as cleaners, knives, cleaning sponges, abrasives, wire brushes, chisels, etc.

#### **Safety Tips**

Before using this product for the first time, please read this user manual and the safety instructions carefully.

1. Before using the shelf, ensure that all elements are properly connected.
2. The shelf must be leveled and placed on a flat, stable surface capable of supporting the load.
3. Secure the shelf to the wall to prevent tipping under load.
4. Do not expose the shelf to water or moisture.
5. Never stand on the shelf! Do not use shelves as a ladder.
6. Never overload the shelf beyond the value specified by the manufacturer.
7. Do not make any alterations to the shelf structure.
8. Do not use the shelf if any of its components are damaged.
9. Not suitable for children under 36 months.
10. For household use only.
11. Use under adult supervision.
12. Clean the shelf exclusively with a dry cloth. For heavy (local) soiling, use a slightly damp cotton cloth on the affected area, applying only light pressure.

#### **WARNING**

Toppling furniture can result in severe or fatal injuries. To prevent the furniture from toppling over, it should be permanently secured to the wall using the provided wall anchors. If mounting screws are not included in the package because different wall types require different types of screws, please use the appropriate screws for the walls in your home. If you are unsure about which screws to use, consult the nearest specialist retailer.